

El encuentro “PEPOTE SPIES” en Club Almagro tuvo 600 chicos del Encuentro Premini y Mini Básquetbol



PEPOTE SPIES
Entre Ríos

FÚTBOL

Con éxito llevó adelante el C.A.Almagro una nueva gran edición del tradicional Encuentro de Premini y Mini Básquetbol “Pepote Spiés”, entre sábado y domingo. .

Con cerca de 600 chicos se disputó tanto en la rama masculina como femenina. Tuvo el carácter de Interprovincial, ya que se contó con la participación de equipos de provincias vecinas. Recibió a San Isidro de San Francisco (Córdoba), Ciclista de Paraná (Entre Ríos) y Racing de Reconquista, los dos días, con la confraternidad que se crea con las familias esperancinas. También llegó el domingo El Tala de San Francisco. Además se contó con la intervención de numerosos equipos del ámbito de la Asociación Santafesina, incluido los equipos e Alma Juniors.

Unas 8-9 horas se jugó tanto el sábado como domingo, con casi 40 equipos el sábado y más de 20 el domingo.

Ante la importante cantidad de jugadores que posee, Almagro se dio el lujo de armar dos equipos por categorías, tanto en niñas como varones. Hasta pudo haber armado tres elenos, pero por una cuestión de programación, se decidió por dos “largos”.